
平成２９年度「テレワーク活用ネットワーク会議」第２回会議の議事概要

日時 平成３０年３月１６日（金）１０：００～１２：０５

場所 県庁４階 ４０２会議室

出席委員（８名）

会長 猪子和幸 ＮＰＯ法人ジェイシーアイテレワーカーズネットワーク理事長

副会長 米澤和美 徳島県社会保険労務士会会長

委員 佐々木雅信 徳島県中小企業家同友会事務局長

委員 竹内真由美 フリーランス（元株式会社プラットイーズ社員）

委員 田澤由利 株式会社テレワークマネジメント代表取締役

委員 川原雅好 株式会社ダンクソフトチーフエンジニア

委員 葛籠枝美 株式会社テレコメディアコーポレートデザイン部マネジャー

委員 野田由香 ＮＰＯ法人チルドリン徳島理事長

葛籠委員

・働き方改革セミナーについて，以前は働く人にスポットを当てていたが，今回は企業に向

けたセミナーであり，大変いいと思う。

ＩＣＴママについて，ママだけでなく，色んな人が活躍できるといいのでは。

米澤副会長

・育児中の方の復帰前の研修の場を設けてもらいたい。保育士の保育計画作成や積算・設計

関係の仕事もテレワークでできる。仕事の切り分けで負担を減らす。残業代の抑制にもなる

ため，企業へアプローチしてみてはどうか。

竹内委員

・ZOZOTOWNという洋服販売サイトがあり，在宅ワーク（コーディネート提案を行う専門スタ

ッフ）を募集している。是非徳島として手を挙げてほしい。有名な会社を通じて県としてサ

ポートしているというのをアピールしてほしい。

川原委員

・ペーパレス会議になり資料も事前配付され，かなり進歩してきた。県庁の事例でもリモー

トアクセスを導入といった新しいことに取り組んでいる。どんどん導入してもらって，実績

・成果を共有してもらってアピールしてもらいたい。

佐々木委員

・現在は実証実験中とのことだが，このようなペーパレス会議システムを企業や団体でも使

わせてもらえないか。

野田委員

・企業がテレワーク宣言をしたら，使えるようにするとかできないか。

田澤委員

・テレワーク先進県として，全体像があって，それに対して各課で様々な施策をやっている

というストーリーになればいいと思う。



テレワーク導入企業から同意がもらえるなら，企業名や実績を公表してみては。

ゆくゆくは国の表彰とかに応募するというのもある。

トライアルも導入でいいと思う。導入している段階に応じてまとめておき，次年度以降が

スムーズにいくと思う。


